

WIRTSCHAFT IM LANDKREIS



Hebweih bei Oskar Die Firma Oskar Catering hat das Richtfest für das neue Kochhaus im Forsterner Gewerbegebiet „Am Bach“ gefeiert. „Wir sind toll im Zeitplan“, erklärt Sabine Oskar. Die Firmenchefin freut sich nicht nur über das gute Miteinander der Handwerker, sondern auch über das große Interesse der Bevölkerung. „Ich werde schon gefragt, wann man bei uns endlich essen gehen kann“, sagt sie. Wenn alles weiter glatt läuft, wird das im Herbst der Fall sein. Dann soll nicht nur die Großküche, sondern auch das Tagesbistro eröffnet werden.

TEXT/FOTO: FKN